



Alianza, ¿sí o no?, urge PAN definición...

Anita: ineficaz y cínica, pero ¡no somos iguales!...

No será la de este sábado una reunión más del Consejo Nacional *blanquiazul*. Y no, porque si bien la agenda a desahogar es (casi) la misma que en otras ocasiones y poco o nada emociona a los más de 300 militantes convocados a la misma, no son pocos los que apuestan a que durante la misma se defina, “ya en serio”, la ruta a seguir por Acción Nacional de cara a las presidenciales de 2024 y, más importante, el eventual *naufragio* de la alianza opositora con el PRI y el PRD, de la que tanto se habla, pero en favor de la cual tan poco se hace...

Porque, digámoslo claro, a nadie (aún) al interior del otrora partido de las derechas, donde “la credibilidad en el otro y la buena fe” son el sello de la casa, sorprende el generalizado augurio de que, ante un eventual triunfo del priismo en los comicios del 4 de junio, en el Estado de México en particular, el cuestionado dirigente del *tricolor*, **Alejandro Alito Moreno Cárdenas**, estará más *tentado* que nunca a romper cualquier acuerdo que le impida ser él, y no un panista como, se supone, acordó ya con el PRD y el PAN, quien asuma como candidato común a la Presidencia.

Y esto, que el resultado de la elección en la vecina entidad marcará el futuro de la alianza tripartita lo saben, tanto el panista **Marko Cortés** como el cada vez más insignificante **Jesús Zambrano**, del prácticamente inexistente perredismo, igual que al más alto nivel del fracasado gobierno de la 4T, donde no faltan quienes aseguran que ellos, y en Palacio se entiende, harán hasta lo imposible para evitar que la oposición constituya un bloque... ¡más allá del discurso!

¿O alguien en verdad piensa que el imponente campechano va a dejar, nada más *así como así*, su publicitada intención de encabezar lo que queda del otrora invencible partido de cara a los comicios por venir, porque así se pactó en una mesa? ¿De verdad no hemos constatado ya —“en un sinnúmero de ocasiones”, por

¿De verdad no hemos constatado ya la capacidad de Alito por construir un escenario a modo, acorde con sus particulares pretensiones e intereses o los de los suyos?

cierto— la capacidad del mencionado por construir un escenario a modo, acorde con sus particulares pretensiones e intereses, o los de los suyos, cual es el caso?

Que nadie, pues, se llame a sorpresa entonces sí, tras su reunión sabatina, integrantes del Consejo Nacional panista comienzan a cantar *réquiem*s por la (sólo retórica) alianza tripartidista...



ASTERISCOS

• “**Andrés**, ¡me retaste y te rajaste!”... así de duro y frontal fue el mensaje que envió ayer el titular en San Lázaro, **Santiago Creel**, a **Andrés Manuel López Obrador** al agotarse el plazo para debatir sobre la desaparición de los fideicomisos del Poder Judicial para financiar becas sin que el tabasqueño respondiera. Hasta pareció que estábamos escuchando una más de las cada vez más agresivas mañaneras...

• Ahora sí que perdón, fue el imponente administrador de turno del partido propiedad del inquilino de Palacio, **Mario Delgado**, quien colocó la primera ofrenda sobre la “tumba” de la candidatura del coahuilense **Armando Guadiana**, cuando amenazó incluso a sus opositores del PT y Verde a declinar sus respectivas postulaciones en favor del cuestionado *morenista* a fin de “unir fuerzas” y, así, poder ganarle al aliancista **Manolo Jiménez**. Mmm...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.